

# Bargteheider Schulobst-Projekt wird mit Spenden fortgesetzt

**BARGTEHEIDE ::** Schüler des Kopernikus-Gymnasiums in Bargteheide (Am Schulzentrum 1) können weiterhin kostenloses Obst in den Pausen bekommen. Das Projekt des Schulvereins kann weiterlaufen, weil der Lidl-Markt in Bargteheide (Zu den Fischteichen 1 a) die Patenschaft dafür übernommen hat. Die Filiale wird die Schule bis zum Ende des Jahres mit kostenlosem Obst und Gemüse ausstatten.

Das Projekt „Obstkorb“ des Schulvereins hatte im November 2011 begonnen. Der Schulverein wollte damit den Kindern zu einem gesunden Frühstück verhelfen. „Viele Kinder gehen morgens ohne Frühstück aus dem Haus und haben auch kein Schulbrot mit“, sagt Ulri-

ke Meyborg, Zweite Vorsitzende des Schulvereins.

Die Bargteheider Filialen der Firmen Lidl und Famila erklärten sich bereit, das Projekt für zunächst vier Wochen mit Sachspenden zu unterstützen. Mitglieder des Schulvereins holten die Ware einmal wöchentlich ab, wuschen sie und verteilten sie in große Körbe. Am folgenden Tag konnten sich die Schüler aus den Körben bedienen.

Ulrike Meyborg ist dankbar, dass dieses Projekt nun fortgesetzt werden kann, zumal es bereits in der Vergangenheit sehr gut angenommen wird. „Selbst Schüler, die sonst kaum Obst und Gemüse essen, bedienen sich. Pro Woche werden 50 Kilo verteilt.“ (cg)

HA 9.7.12